

Gesund und leistungsfähig bis zur Rente – eine Herausforderung für das Handwerk

**„Lange gesund arbeiten“ und „Planetary Health“ sind die Fokus-
Themen der IKK classic auf der ZUKUNFT HANDWERK**

Dresden, 04. März 2025. Am 12. und 13. März 2025 findet in München mit der ZUKUNFT HANDWERK die zentrale Plattform für den Austausch über aktuelle Herausforderungen und Chancen im Handwerk statt. Die IKK classic, Deutschlands führende handwerkliche Krankenversicherung, ist als Hauptsponsor und langjähriger Partner des Kongresses wieder mit spannenden Themen auf der Bühne sowie mit einem Infostand vertreten.

Nachhaltigkeit und Gesundheit im Fokus

Die IKK classic greift auf dem Kongress mit „Planetary Health - Nachhaltig gesund“ und „Lange gesund arbeiten“ zwei Themen auf, die für das Handwerk von besonderer Relevanz sind. Die Branche muss sich zunehmend mit den Auswirkungen des Klimawandels und dem Erhalt der Arbeitsfähigkeit seiner Fachkräfte auseinandersetzen.

Frank Hippler, Vorstandsvorsitzender der IKK classic, geht in seinem Vortrag „Nachhaltig gesund: Wie Sie mit Maßnahmen zum Klimaschutz die eigene Gesundheit fördern können“ auf das Thema Planetary Health und dessen Bedeutung für das Handwerk ein. Denn der Klimawandel stellt die Branche in vielerlei Hinsicht vor große Herausforderungen: So sind beispielsweise Handwerkerinnen und Handwerker im Bau- und Ausbaugewerbe zunehmend Wetterextremen wie Hitze, UV-Strahlung und Starkregen ausgesetzt. Diese Belastungen beeinflussen nicht nur die Gesundheit der Beschäftigten, sondern auch die Qualität der Arbeit und den Materialeinsatz. Nachhaltige Gesundheitsstrategien sind daher unerlässlich, um den steigenden Anforderungen gerecht zu werden.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de

Gesund und leistungsfähig bis zur Rente

In Zeiten von Fachkräftemangel und demografischem Wandel gewinnt das Thema „Lange gesund arbeiten“ zunehmend an Bedeutung. Der Kampf um Fachkräfte, die Bindung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den Betrieb, der Erhalt der Arbeitsfähigkeit älter werdender Belegschaften bis zur Rente sind aktuelle Herausforderungen für das Handwerk.

In seiner Keynote „Handwerk in Bestform: So bleiben Beschäftigte dauerhaft gesund und leistungsfähig.“ präsentiert Prof. Dr. Ingo Froböse im Auftrag der IKK classic erste Ergebnisse der neuen Studie „So gesund ist das Handwerk“. Dabei beleuchtet der Gesundheitsexperte nicht nur die Herausforderungen der Branche, sondern zeigt auch praktische Lösungsansätze für eine effektive Gesundheitsförderung im Handwerk auf.

Inklusion im Handwerk – Auszeichnung für herausragendes Engagement

Ein weiterer Höhepunkt des Kongresses ist die Preisverleihung des Wettbewerbs „Inklusion im Handwerk. Die bundesweite Auszeichnung für Vorzeigebetriebe im Handwerk“. Die IKK classic, der Bundesverband Unternehmerfrauen im Handwerk (UFH) und die Junioren des Handwerks verfolgen mit diesem neuen Inklusionspreis das Ziel, die Potenziale von Menschen mit Behinderung im Handwerk zu stärken und gelungene Inklusionsbeispiele sichtbar zu machen. Ausgezeichnet wird ein Handwerksbetrieb aus Deutschland, der sich in herausragender Weise für die Integration von Menschen mit Behinderung engagiert und so als Vorzeigebetrieb fungiert.

Miss & Mister Handwerk

Auch in diesem Jahr werden auf der ZUKUNFT HANDWERK wieder Miss und Mister Handwerk 2025 gewählt. Kai Swoboda, stellvertretender Vorstandsvorsitzender, vertritt die IKK classic in der Jury und wird gemeinsam mit anderen Experten, Sponsoren und Vertretern der Handwerksbranche zwei starke Persönlichkeiten küren, die mit Leidenschaft und Engagement für ihren Beruf brennen.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de

Mehr als nur Informationen: Mitmachen und erleben

Neben den Fachvorträgen bietet die IKK classic an ihrem Stand wertvolle Informationen rund um die Themen Gesundheit und Prävention im Handwerk. Besucherinnen und Besucher können zudem ihre Reaktionsgeschwindigkeit testen.

Die IKK classic freut sich darauf, mit Handwerksbetrieben, Fachleuten und Interessierten ins Gespräch zu kommen und gemeinsam die Zukunft des Handwerks gesund und nachhaltig zu gestalten.

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten die führende handwerkliche Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 7.000 Beschäftigte an 161 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 15 Milliarden Euro.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de